



学校教育目標

校報

# 緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年5月14日(火)

第8号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



## 学校運営協議会、教育振興推進委員会

5月9日(木)に、第1回学校運営協議会と教育振興協議会第1回推進委員会が行われました。

### 第1回学校運営協議会の内容

#### ○ 令和6年度学校経営方針について

校長が、スクール・ミッション、スクール・ポリシーについての説明をしました。

学校で育成を目指す資質・能力とそのため  
の教育活動、まなびフェストについて、委員  
の皆様にご協議いただき、承認されました。

※ スクール・ミッション、スクール・ポリシー  
(学校で育成を目指す資質・能力)、まなびフェ  
ストについては、学校要覧でご確認ください。

#### ○ 地域学校協働活動について

令和5年度の緑が丘小学校区の教育振興運  
動の説明をしました。「体験活動の参加促  
進」「読書活動の習慣化」「情報メディアとの  
共生」についてのご意見をいただきました。

### 教育振興協議会第1回推進委員会の内容

#### ○ 令和6年度活動計画について

昨年度に引き続き、「地域体験活動(挨拶  
の・子供会活動への参加促進)」「読書活動の  
習慣化」「学習活動の充実」「情報メディアの  
適切な利用に係る連携の充実」を重点として  
活動していくことが確認されました。

#### ○ 令和5年度決算及び令和6年度予算

令和6年度は、子供の思いや願いをもとに  
した活動の充実を図るために、ゲストティー  
チャーや活動支援ボランティアの交通費を予  
算に位置付けました。

子供の資質・能力を育むために、積極的に  
地域に出て活動したいと考えています。

## 委員の皆様から出された考え

「スマホとか通信機器の使用について、地域にできることはなんだろうか。地域でも、子供が公園などで使っている際に、様子を見て声をかけることはできると思う。情報機器の使用を止めることはできないので、どのように通信機器を使ったらよいか判断する力を高めていく必要がある。親も意識を変えていかなければいけないと思う。」

子供がインターネットを正しく安全に活用することができるように、学校・家庭・地域が子供に支援していきたいと考えています。

学校では、自分の情報機器の使い方を見つめ、よりよい利用の仕方について考える学習をしていきます。2学期の授業参観では、3年生と6年生では、情報モラルの授業をします。

家庭や地域でも、使用状況を見て、子供と一緒に、どのように使うことがよいか考えていただきたいです。

「地域の活動に子供を取り込み、地域は次世代を担う子供を育てていく必要がある。大人が率先して、地域の活動に参加する必要がある。」

学校では、子供に子供会の活動や地域の活動に参加するように働きかけをしています。

ぜひ、子供の健全育成のために、子供と一緒に地域の活動に参加し、家庭と地域がつながりをつくっていただきたいです。